

A N F R A G E von Susanne Leuenberger (SVP, Affoltern am Albis)

betreffend KESB-Kosten

Seit Einführung der KESB steigen die Kosten für die Administration der Fälle stetig, und zwar massiv und besorgniserregend.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um folgende Angaben von allen Gemeinden im Kanton Zürich:

1. Totalkosten pro Gemeinde pro Jahr 2013 bis 2016 (2016 Voranschlag)
2. Anzahl Fälle pro Gemeinde pro Jahr 2013 bis 2016 (2016 Voranschlag)
3. Anzahl Einwohner pro Gemeinde pro Jahr 2013 bis 2016 (2016 Voranschlag)
4. Kosten je Einwohner pro Gemeinde pro Jahr 2013 bis 2016 (2016 Voranschlag)

334/2016

Im weiteren bitte ich ebenfalls um die Beantwortung folgender Fragen:

5. Hat der Regierungsrat bereits Analysen und Produktivitätsvergleiche der einzelnen KESB-Organisationen vorgenommen? Wenn ja, welche und mit welchem Resultat?
6. Hat sich der Regierungsrat über ein effektiveres Finanzierungsmodell Gedanken gemacht? Wenn ja, welche und mit welchem Resultat?
7. Welche Klassierungen der Fälle werden in den einzelnen KESB-Bezirken angewendet? Welche Kriterien werden dazu berücksichtigt?

Susanne Leuenberger